

# INFORMA

nº 307

**ELECCIONES SINDICALES. OTRO SINDICALISMO ES POSIBLE**

## FEUSO, la mejor alternativa

Las Elecciones Sindicales en la enseñanza, en todos los sectores, ya están aquí. Es el momento de resaltar el trabajo que la Federación de Enseñanza de USO ha realizado en estos últimos años en beneficio de los trabajadores de la enseñanza. Nosotros no hemos estado con los brazos cruzados. De forma visible, activa, en la calle, en las mesas de negociación, nos hemos movilizado contra las medidas y recortes que siguen perjudicando a los trabajadores. En concreto, es conocido nuestro rechazo a la Reforma Laboral, la Reforma de las Pensiones y la Reforma de la Seguridad Social. De manera contundente, hemos denunciado por activa y por pasiva la pérdida de derechos laborales de TODOS los trabajadores.

Por todo ello, como estamos demostrando especialmente en estos difíciles momentos de crisis, la USO es la mejor alternativa sindical. Tenemos que seguir dando a conocer a todos los trabajadores de la enseñanza las propuestas de FEUSO que, como hemos podido comprobar una vez más durante todo el debate y proceso de elaboración de la polémica LOMCE, son la que están más en sintonía con lo que se respira en la gran mayoría de los centros educativos públicos y concertados.

Las ideas que mueven a la Federación de Enseñanza de la USO son distintas, más profesionales y auténticas. Son, también, las que mejor representan la realidad social que se vive en nuestro país, donde conviven con naturalidad los centros públicos, privados y concertados. Para FEUSO, el único objetivo es mejorar la calidad de la enseñanza de nuestro país. Y para que conseguir este objetivo, hay que incrementar el prestigio social y mejorar las condiciones laborales y profesionales del amplio colectivo de profesores de TODOS los centros y del



personal no docente que se dedican a la enseñanza.

Sabemos que, por su coherencia, autonomía e independencia, el mensaje educativo de FEUSO atrae. Son muchos docentes y no docentes de la pública, concertada y privada los que ya están afiliados a USO o participan y colaboran en sus actividades sindicales y cursos de formación. Sin embargo, tenemos que ampliar nuestra representatividad para que en todas las mesas de negociación y en todas las Comunidades Autónomas la voz de FEUSO tenga más fuerza. A diferencia de otros modelos sindicales, la USO es un sindicato pluralista, independiente, eficaz, profesional, abierto a todos sea cual sea su ideología. Nosotros no analizamos la realidad educativa de una manera excluyente y única.

Por todo ello nos jugamos mucho en las próximas elecciones. Votando a la USO existe la posibilidad de cambiar las cosas. Os animamos a todos, pues, a dar a conocer en todos los centros públicos, concertados y privados y a todos vuestros compañeros las propuestas y reivindicaciones de FEUSO para TODOS los trabajadores de la enseñanza. Os pedimos también vuestro voto y vuestra participación en las candidaturas de FEUSO, una manera efectiva de comprometerse con la difusión y consolidación de nuestro modelo sindical. Y os animamos a todos y todas a hablar con vuestros compañeros y compañeras para exponerles con detalle las señas de identidad de FEUSO y sus convicciones sindicales y educativas para renovar el panorama sindical en TODOS los sectores.

Porque otro sindicalismo es posible y necesario.

Adelante con la USO.

**Antonio Amate**

Secretario General de FEUSO

